

Alemanes rechazarán este sábado bloqueo estadounidense a Cuba



La Habana, 26 mar (RHC) La sureña ciudad alemana de Constanza formará parte este sábado de la jornada mundial contra el bloqueo del gobierno norteamericano a Cuba con una manifestación en su plaza central, adelantó el activista Hans Peter Buttner.

En diálogo con Prensa Latina, precisó que entre las acciones previstas está la entrega de informaciones a las personas sobre la situación de la isla y las consecuencias del cerco económico, comercial y financiero que sufre desde hace 60 años.

Vamos a explicar en un documento y en intervenciones la historia del criminal bloqueo y también conversar con transeúntes, porque acerca de Cuba hay muchas noticias falsas, señaló.

De acuerdo con Buttner, la respuesta desde Constanza a la convocatoria lanzada por el canal Europa por Cuba, para exigir a nivel mundial el fin del bloqueo, fue organizada con el apoyo del Partido Comunista Alemán.

Recibimos, además, la confirmación de la presencia en el evento de cubanos residentes en el estado de Baviera, en ciudades como Múnich, dijo el activista de la solidaridad, quien declaró que no es miembro de asociaciones políticas o de otro tipo y que participam en el canal creado en octubre pasado.

Respecto a la posibilidad de realizar una caravana en vehículo o bicicleta, consideró que el tráfico en la hermosa ciudad fronteriza con Suiza es muy intenso los fines de semana, dificultando ese tipo de iniciativa.

Por eso optamos por la manifestación, la cual será grabada para divulgarla, expuso.

Ciudades suecas acogerán acciones de rechazo al bloqueo contra Cuba

El presidente de la Asociación Sueco-Cubana de solidaridad, Zoltan Tiroler, señaló que al menos 12 ciudades del país escandinavo efectuarán este sábado actividades en la jornada mundial contra el bloqueo estadounidense a la isla.

El activista adelantó que tanto en las ciudades más pobladas, entre estas Estocolmo, Gotemburgo y Malmo, como en las más pequeñas, Jonkoping, Vaxjo y Sundsvall, se realizarán acciones de rechazo al cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington hace seis décadas.

Banderas cubanas y pancartas de condena al bloqueo animarán las movilizaciones, las cuales serán divulgadas a través de las redes sociales, comentó.

De acuerdo con Tiroler en esta capital tendrá lugar una caravana organizada junto a cubanos residentes en Suecia, mientras en el resto del país se realizarán manifestaciones.

Como parte de la jornada, reiteraremos al Gobierno sueco nuestro pedido de que utilice sus relaciones cercanas con el de Estados Unidos para presionar a favor del fin del bloqueo, subrayó a propósito de la caravana mundial convocada por el canal Europa por Cuba para el 27 y 28 de marzo, en la que están confirmadas actividades en más de 50 países.

Tiroler explicó que otro de los reclamos de la Asociación Sueco-Cubana será la protección a las empresas y bancos interesados en comerciar con la isla, entidades que enfrentan la amenaza del alcance extraterritorial de la política de cerco estadounidenses. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252026-alemanes-rechazaran-este-sabado-bloqueo-estadounidense-a-cuba>



Radio Habana Cuba